

**Ibagué, 14 de julio de 2024**

Comunicado de prensa 1381

## **¡Llegó el día! La final de la Copa América se podrá ver en pantalla gigante en el Coliseo Mayor**

*La Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, invitan a la ciudadanía a vivir el fútbol en familia.*

En la madrugada de este domingo, personal encargado de la logística del montaje de las tres pantallas gigantes efectuaron las pruebas de imagen y sonido, luego de la instalación de los equipos tecnológicos que permitirán observar la gran final de la Copa América entre Colombia y Argentina.

El ingreso será gratuito a las graderías del Coliseo Mayor, ubicado en el Parque Deportivo. Se espera que asistan cerca de cinco mil personas. Este será un espectáculo para compartir y palpar la pasión del fútbol.

Los goles, emociones y alegrías de un sentimiento llamado Selección Colombia, tienen hoy ilusionados a todo un país, por tal razón, se ha dispuesto de un gran espectáculo para que los asistentes vivan un día especial.

Desde el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, se informa que se habilitará la zona de parqueaderos, senderos, sitios comerciales, entre otros espacios, para garantizar la llegada de los asistentes.

*“Vamos a rendirle hoy un homenaje a James Rodríguez, creció en esta tierra, es orgullo ibaguereño, queremos que todos nos acompañen y apoyar a nuestro equipo”, afirmó Sebastián Perdomo, Gerente del Imdri.*

De otra parte, la programación de los campeonatos panamericanos de patinaje que se desarrollan en el escenario fueron modificadas, sin embargo, las pruebas y entrega de medallas previamente estipuladas por la organización, no fueron afectadas.